

Y ahora con **trío**, todo gratis hasta febrero.

 Generalitat de Catalunya
 Departament de la Presidència
 Con la Euroregión
 Pirineos Mediterráneo


 ep europa press
 www.europapress.es

Jueves, 13 de diciembre 2007

Usuario

Password

Entrar

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA epsocial DEPORTES GENTE CULTURA SALUD INNOVACIÓN LENGUAS OTR Press BLOGS COMUNICADOS

 AUTONOMÍAS 

Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla | Innova

Granada.- González Lodeiro y Payá se disputan mañana el cargo de rector de la UGR en la segunda vuelta de las elecciones

GRANADA, 12 Dic. (EUROPA PRESS) -

Los catedráticos Francisco González Lodeiro y Rafael Payá se disputarán mañana el cargo de rector de la Universidad de Granada (UGR) en la segunda vuelta de las elecciones, en la que podrán votar de 10.00 a 19.00 horas 64.488 personas, entre estudiantes, personal de Administración y Servicios y profesores.

De acuerdo con la Ley Orgánica de Universidades y los Estatutos de la Universidad de Granada, el voto de cada uno de los colectivos se sumará y tendrá una equivalencia ponderada. Así, según informó la UGR en un comunicado, el voto de los funcionarios doctores --1.985 personas-- tendrá un valor del 51 por ciento, seguido del 25 por ciento del voto de los estudiantes, 58.193.

Las 1.992 personas que conforman los servicios de Administración y Servicios tendrán un voto ponderado del 12 por ciento, los funcionarios no doctores del cuatro por ciento, al igual que el resto de personal docente e investigador. El voto de los contratados permanentes doctores tendrá un valor del dos por ciento, el profesorado asociado de Ciencias de la Salud del uno por ciento, el personal investigador en formación del 0,67 por ciento y el profesorado emérito del 0,33 por ciento.

Los universitarios de Ceuta, Melilla y la propia ciudad de Granada podrán ejercer su derecho a voto en un total de 79 mesas electorales, 72 en la capital, cuatro en Ceuta y tres en Melilla.

En la primera vuelta, celebrada el pasado 4 de diciembre, González Lodeiro y Payá obtuvieron un porcentaje de votos ponderado del 33,257 y 27,429 respectivamente, seguidos por los candidatos Antonio Campos, con un 22,969 de coeficiente ponderado, y Luis Rico, con 16,349, que no pasaron a la segunda vuelta.

Así, de los 4.592 votos que obtuvo Payá, 3.095 fueron emitidos por los estudiantes, 462 por parte de los profesores y otros 1.035 entre Personal de Administración y Servicios y otros sectores. Por su parte, González Lodeiro recibió el apoyo de 2.762 estudiantes, 713 profesores y 935 de Personal de Administración y Servicios y otros sectores.

Por otro lado, el que recibió más apoyos de los alumnos fue Antonio Campos, con 4.564 votos de estudiantes, 371 de los profesores y 346 de otros sectores. Rico obtuvo 1.701 de los estudiantes, 332 de los profesores y 445 del resto de sectores.

Tras las elecciones de mañana, cuyos resultados se conocerán a partir de las 19.00 horas en la web de la UGR www.ugr.es, el actual rector, David Aguilar, de cuyo equipo formaban parte los candidatos Payá y Rico --que pidieron el cese de sus funciones como vicerrectores para presentarse a los comicios--, dejará el cargo tras dos mandatos consecutivos.

Detectives Jaén

 Agencia de Detectives Privados Tfnos:
 953224971 y 629585123

ipsojobs.com

 Bolsa de trabajo gratuita orientada a trabajos
 urgentes

 Imprimir

 Enviar

 Comparte esta noticia: 

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:


 Add to Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO RSS En tu Web ¿QUÉ ES ESTO?

 Buscar

 Buscar sólo en esta sección


Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:


 Add to Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO RSS - En tu Web - ¿QUÉ ES ESTO?

Más Noticias Más Leídas

- Huelva.- El Ayuntamiento presentará el pre avance de la revisión del PGOU en el primer trimestre de 2008
- Huelva.- El Ayuntamiento de Punta Umbría aprueba un Plan Local de Emergencias por Incendios Forestales
- Zarrias dice que el Pacto por la Vivienda es "uno de los acuerdos más importantes" desde el proceso autonómico
- Huelva.- Sucesos.- Dos rumanos son atropellados y posteriormente reciben una paliza en un posible ajuste de cuentas
- Cádiz.- Cajasol cede una planta de la Casa Pemán como sede para el Consorcio para la Conmemoración del Bicentenario
- Málaga.- Sucesos.- Un hombre, herido por inhalación de humo en el incendio de su casa, donde había gran cantidad de basura
- Málaga.- Tribunales.- Juzgan hoy a Muñoz y a cinco ex ediles de Marbella por una licencia para 108 viviendas
- Córdoba.- La Sala Puertanueva acoge desde hoy la obra de Pérez Siquier bajo el título de 'Trampas para incautos'
- Huelva.- Asaja repartirá hoy unos 400 kilos de carne en una degustación para promocionar el consumo de cordero
- La Junta acuerda con los sindicatos un nuevo acuerdo de retribuciones para funcionarios de Justicia para 2008 y 2009
- Sevilla.- El Virgen Macarena, con 35 ensayos clínicos, segundo centro de la comunidad con más estudios en activo
- Málaga.- Tribunales.- Juzgan mañana a Muñoz y a cinco ex ediles de Marbella por una licencia para 108 viviendas
- Almería.- Innova.- 'Gransolar' crea en Berja una planta fotovoltaica con 9.196 paneles que dará energía a 1.500 casas
- CajaSur inaugura su primera oficina en Alicante,

AHORA EN PORTADA...

EP SOCIAL

■ Política Social ■ RSC ■ ONG y Asociaciones ■ Obra Social ■ Fundaciones

Los vídeos destacados